
Marino, Andrea Trinca su antenna 5g

“Le dichiarazioni dell’assessore Andrea Trinca riguardanti dei “presunti lavori” località Castelluccia per
quanto riguarda l’antenna 5g” con queste parole l’M5S Marino introduce la nota.
“Nella mattinata di mercoledì 6 maggio 2020 ho ricevuto direttamente molteplici segnalazioni da parte di
cittadini residenti in via delle Molette, località Castelluccia, tese a denunciare lo svolgimento di lavori in
corso presso il sito, già oggetto di attenzione e dibattito, sul quale è stata presentata una richiesta
autorizzatoria per la realizzazione di un’ antenna di telefonia mobile. Vorrei qui chiarire definitivamente,
come d’altronde già fatto in precedenti comunicazioni,  che l’amministrazione non ha rilasciato alcun tipo
di autorizzazione edilizia tale da consentire lavori per la realizzazione dell’infrastruttura.
Desidero altresì ringraziare i cittadini che con il loro intervento si sono adoperati attivamente per la tutela
del territorio e per evitare quello che eventualmente avrebbe potuto assumere i connotati di un abuso
edilizio, inoltre sulla base delle segnalazioni ricevute ho potuto disporre, congiuntamente con gli uffici
competenti, un controllo immediato dello stato dei luoghi da parte della Polizia Locale che, intervenuta con
solerzia, non ha rilevato ne mezzi ne addetti ai lavori presenti e che evidentemente avevano già lasciato il
sito, ne tanto meno è stata rilevata la modifica dei luoghi.  L’amministrazione lavora incessantemente per
tutelare la salute e la qualità del territorio nelle forme e nei modi determinati dalle proprie competenze e



definite dalle norme, sempre con il massimo della trasparenza.” Lo rende noto l’M5S di Marino Laziale.
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